
                                    
                                                

平成 19 年夏号 No.２８ 

 

 

         副議長を拝命いたしました 

３月議会において、多くの同僚議員の指名により第３６代副議長を拝命いたしました。

これもひとえにご支援をいただいている皆様のお陰と、心より感謝申し上げます。 

ごあいさつ 

皆様の夢や願いを実現するべく、議会が前向きで建設的な議論の場として機能するよ

う努めてまいりますので、引き続きのご指導ご支援をお願い申し上げます。 

 

 

６月５日開会の平成 19 年度第 2 回定例会（６月議会）は、６月 20 日すべての審議を終

え閉会いたしました。下記のとおり概要を報告いたします。 

６月議会報告 

６月議会は主な議案として、老人福祉センターや針ヶ谷コミュニティセンター 
を指定管理者に行わせるための条例改正、ケアセンターふじみを富士見市社会福

祉事業団の自立のための増床に関連し、運営を事業団に移管するための関係条例

廃止や、建物の無償譲渡に関する議案、市役所前の道路や火葬場関係の道路の認

定、廃止、変更、地方税法改正に伴う関係条例の改正など、議案 17 件、報告 4 件、

諮問 1 件でした。 
また、議員提案による政策的な条例案として「富士見市をきれいにする条例」などを含

む意見書案など 7 件が議員提案されました。他に、請願 2 件、陳情 1 件が審議されまし

た。詳細は私や市の Web サイトをご覧ください。 

 

～ケアセンターふじみに関連した議案に質疑が集中～ 

・議案第 44号のケアセンター条例の廃止と議案第 49号の財産の無償譲渡につい

ては、当初約 17 億円を費やし、現在の残存価格が約 11 億円で、譲渡後も残った

市債の約 4 億円を支払らって行かなくてはならないこともあり多くの質疑があり

ました。執行部の市民への説明責任は果たされたのか、事業団と市の関係が不明

確なまま自立が達成できるのか、市の責任や無償譲渡の法的根拠、譲渡契約の内

容についてなど多くの質疑がされました。 
明らかになった部分、そうでない部分がありました。私は、建物の評価額が 11

億円余りあり、残った市債約 4 億円を今後も市が支払っていかなくてはならない

等、納得できない部分もありましたが、事業団が市から独立すること、それに伴

い約 2500 万円の指定管理料の支出がなくなることなどを鑑み、賛成しました。 
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～採択された請願～ 

・歩道整備の請願：子供や高齢者、体の不自由な方々が安心して、通学、散歩、買い物

ができるように歩道の整備を、という内容の請願：全会一意で採択しました。 

・悪質商法を助長するクレジットの被害を防止するため、割賦販売法の抜本的改正を求

める意見書を政府等に提出することを求める請願：私も紹介者になり、採択しました。 

  

 

 副議長を勤めさせていただいている間は市政一般質問を行わないことになっています。

そこで、しばらくはこのコーナーをお休みし、副議長活動報告のコーナーにて活動の一

端をご紹介させていただきます。 

 

 

 

～始めての議長席～ 

 6 月 18 日の市政一般質問を議長として務

めました。一般質問最終日の 18 日は 5 人の

議員が市政一般質問に登壇しました。 

 各議員とも持ち時間の６０分を十分に使い、

執行部にさまざまな角度から質問をしました。 

事務局長にも助けられ、通常の運営以外に

団体の総会や行事が催されてきました。 

した。その

際

、川越市、坂戸市、日高市、東松山市、鶴ヶ島市、所沢市、入間市、

狭

 副議長として多くの書類に目を通します。判を押す際に目を通すことにより、富士見市

質問方法の指摘や、時間延長などの宣言な

どありましたが、無事に終了しました。 

～ご挨拶の機会が増えました～ 

副議長に就任以来、各地で多くの

日程が重なるときは、議長代理として会に出席しご挨拶をさせていただきま

に会の方々から、会の運営について、市の支援のあり方等について様々なご意見を

伺うことができました。これらは貴重なご意見として持ち帰り、今後の課題として取り組ん

でいこうと思っています。 

～二区議長会～ 

今年度富士見市は

山市、飯能市、ふじみ野市で構成する埼玉県市議会議長会第二区議長会の会長市

を担当することになりました。私は副議長ということで二区議長会の副会長の役をいただ

きました。5 月 24 日に富士見市で総会を開催いたしましたが、そういった機会を捉え、他

市の正副議長さんと意見交換をし、見聞を広め、富士見市議会の活性化に反映できるよ

うに努めてまいります。 

～決裁印～ 

や他市のさまざまな情報からその行政運営の一端を知ることができます。 
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かねたろうの市政一般質問 

かねたろうの副議長活動報告 



 

 
市民の皆さんの声を市政に活かします！

別所掘沿いに埋設した公共下水道管の有効利用の提案 

 

私が平成 17 年３月議会で取り上げた、

柳瀬第 9 処理分区の公共下水道工事が

ほぼ完了し、19 年度一部地域で接続可

能になります。そもそも地域全体の環

境改善が目的で作られたものですの

で、予定地域ばかりでなく、今後は下

水道管埋設周辺地域の住宅も希望すれ

ば接続できるようすべきでないでしょ

うか。 

 

谷東 3 丁目の空地確保への当面の緊急的方策を提案します 水

 
 

張所の有効利用として「業務お取次ぎ制度」導入の可能性を探ります 

以前水谷東 3 丁目地内の空地確保の

緊急的措置として一般質問で取り上

げた別所放水路の河川敷部分の有効

利用ですが、改めて実現に向けた整備

を市当局に訴えていこうと思います。 
緊急的措置として、多くの方々が集え

る場所として、1 丁目の「青空広場」

のような利用方法を可能にしたいと

思います。 

出

 

出張所に多くの役割を期待している方
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は少なくないと思います。しかしなが

ら業務に限りがあるため、市役所まで

行かざるを得ないのが現実です。交通

手段を持たない方にとっては大きな負

担です。そこで私は、出張所で出来な

い業務は市役所と連携し一旦お預かり

し、翌日か翌々日までに処理し出張所

に取りに来てもらう。こういった取次

ぎ制度の創設を提案してまいります。 



  

 桑名市議会総務政策委員会が水谷東の取り組みを視察に 

テーション整備モデル

 る「振り込め詐欺」に注意 

医療費の還付金がある」「コンビニの

 
きな成果を挙げました。地元の高校の活躍に感

 

Web site（ホームページ）にも詳しく活動内容を掲載しています。ぜひご覧下さい！ 

 
３月議会以降の主な出来事：独断選定

三重県の桑名市議会が、水谷東の「消防庁地域安心安全ス

事業」の視察に来ます。１７年７月３日に発足し、以来２年地域に根ざす安心安全へ

の活動が、市内のモデル地域としてばかりでなく、遠く三重県からも視察に値する事

業と評価をされました。これを励みに更なる活動の充実を目指し、一会員として行動

してまいります。 

市役所職員を名乗

地域に直接関係はありませんが、市内で「高額

ATM 前からフリーダイヤルに連絡してから操作して下さい」と電話で誘い出し、ボタン

操作を指示してお金を口座に振り込ませる事案が発生しています。市ではフリーダイ

ヤルを指定して上記のような操作を求めることは決してありません。これは明らかな振

り込め詐欺ですので決してフリーダイヤルには電話をしないで下さい。 

富士見高校が関東大会ベスト８に 

着々と積み重ねた成果が開花し、大

激しました。私は時間が取れた、県大会の浦和学院高校との試合に応援に行きまし

た。７回の逆転劇は今も記憶に強く残っている程鮮やかな反撃でした。夏の大会の

活躍を祈ります。 

 
お知らせ 

・

 URL はhttp://www.k‐sekino.comです。（検索エンジンで「関野かねたろう」でも可能です） 

い。 

すること何でも気軽にご相

・富士見市議会議員としての所属 

市議会第３６代副議長 

会議員 

会長 

★発行責任者：富士見市市議会議員 関野かねたろう 

‐255‐0549 

・自宅（セキノ酒店）隣に「市民相談所」を開設しました。 

ご要望やご意見、どんなことでもお気軽にご利用くださ

例えば、地域の安心安全に関すること、地域環境整備に関

談してください。実現できた主なものとしてカーブミラーの設置、防犯灯の設置、道路

の改修、緑地帯の刈込、水路整備などです。すぐできないものや多額の予算を必要と

するものは継続して取り組んでまいります。 

 

会派：21･未来クラブ   富士見

常任委員会：総務常任委員会委員 

一部事務組合：入間東部消防組合議

富士見市交通安全対策協議会 総務部会副部

富士見市財産評価委員会委員 

 富士見市水谷東 1‐2‐10  ℡049‐255‐0506 Fax049
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